

Polres Sumedang Berikan Bantuan RUTILAHU kepada Bapak Sar'an dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78

Sumedang - SUMEDANG.XPRESS.CO.ID

Jun 11, 2024 - 16:48



Sumedang - Polres Sumedang terus menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai kegiatan sosial. Dalam rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-78, Polres Sumedang memberikan bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RUTILAHU) kepada Bapak

Sar'an, yang berlokasi di Dusun Awilega, Rt. 02 Rw. 01 Desa Ciuyah, Kecamatan Cisarua, Kabupaten Sumedang.

Kegiatan yang berlangsung pada Senin, 11 Juni 2024 ini dihadiri oleh Kasat Binmas Polres Sumedang, AKP Taufik Risnandar, S.H., yang mewakili Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono. Program bantuan RUTILAHU ini merupakan hasil kerjasama antara Polres Sumedang dengan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Sumedang sebagai bagian dari peringatan Hari Bhayangkara ke-78.

Dalam sambutannya, AKP Taufik Risnandar menyampaikan bahwa bantuan ini adalah wujud nyata kepedulian Polres Sumedang terhadap masyarakat yang membutuhkan. "Kami berharap bantuan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi Bapak Sar'an dan keluarganya. Semoga rumah yang lebih layak ini bisa menjadi tempat tinggal yang nyaman dan aman bagi mereka," ujar AKP Taufik Risnandar.

Program RUTILAHU ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang kurang mampu dalam memperbaiki kondisi tempat tinggal mereka. Rumah Bapak Sar'an yang sebelumnya dalam kondisi kurang layak kini telah diperbaiki dan diharapkan dapat meningkatkan kualitas hidup keluarga tersebut. Bantuan ini juga mencerminkan semangat gotong royong dan kepedulian sosial antara Polri dan masyarakat.

Selain penyerahan bantuan, acara tersebut juga diisi dengan kegiatan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta peran aktif masyarakat dalam mendukung tugas-tugas kepolisian. "Kerjasama antara masyarakat dan polisi sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami mengajak semua pihak untuk terus berkolaborasi demi kebaikan bersama," tambah AKP Taufik Risnandar.

Bapak Sar'an mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya atas bantuan yang diberikan. "Saya sangat berterima kasih kepada Polres Sumedang dan Baznas yang telah membantu memperbaiki rumah kami. Bantuan ini sangat berarti bagi kami sekeluarga," ungkap Bapak Sar'an dengan haru.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari masyarakat setempat yang turut hadir menyaksikan penyerahan bantuan tersebut. Mereka mengapresiasi langkah Polres Sumedang dalam membantu warga yang membutuhkan, dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan di masa mendatang.

Program RUTILAHU ini merupakan salah satu dari serangkaian kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh Polres Sumedang dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78. Dengan berbagai kegiatan ini, Polres Sumedang berupaya untuk tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga berperan aktif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Melalui kerjasama yang solid antara Polres Sumedang dan Baznas Kabupaten Sumedang, diharapkan program ini dapat berlanjut dan memberikan manfaat lebih luas kepada masyarakat yang membutuhkan di Kabupaten Sumedang. Dengan semangat Hari Bhayangkara ke-78, Polres Sumedang terus berkomitmen untuk melayani dan melindungi masyarakat dengan sepenuh hati.